



Por: Ernesto Parra Muñoz.

Con un Pasacalle desde la sede de la Asociación Hermanos Saíz por todo el Paseo General García, hasta los frente de la Casa de Cultura 20 de Octubre, inició en Bayamo la jornada DanzAbril que se desarrollará en la segunda villa cubana, del 26 al 29 del presente mes para celebrar el Día Internacional de la Danza.



La Jornada Danza Abril se dedica este año al aniversario 20 de la Escuela Profesional de Arte Manuel Muñoz Cedeño y al trigésimo aniversario de vida artística de Yoel Dubois Puente, director del Ballet Folclórico Granma y al 40 aniversario de Vida Artística de Félix Carballo, director de la Compañía Grandanza.



En 1982, por iniciativa del Comité Internacional de Danza, fue proclamado por la UNESCO el 29 de abril como Día Internacional de la Danza, fecha que rememora el natalicio del bailarín y coreógrafo Jean-Georges Noverre.

